
＜スタッフの感想＞ 
・食器のリユースとごみ減量策が良いと思った。モノの大切さを実感した。 
・やりがいのある作業だった。良い経験になりました。 
・イベントのルールを守ることが、ごみ減量に繋がることが分かった。 
・使わなくなった食器もごみに出さないで再使用できる事が分かった。参加の市民から感謝され
ました。 
・お湯呑やグラスの持込が大変多く。家庭でお茶や飲料水を器を使って飲む機会が減っている
ように思えた。食器を大切にしたいと思う。 

 

第9回 「もったいない食器市」 開催報告 
平成２９年６月１１日（日） ９：30～１2：00  
来場者数：８９７名、持帰り者数：３０９名  

【実績報告】 
    商品量：1,780.30㎏ 
リユース量：1,197.30㎏ 

 
 
 
 

スタッフ一同  

開館待ちの列 

持ち込まれた食器は、受付
にて点検・計量を行います。 

会場の様子 

浜松市立東部中学校社会 
貢献部 生徒6名参加 

商品点検作業 

午前9時までに並ば
れた方は、15名。 
午前9時30分の会場
オープン前に「えこ
はま」館内への入館
者数は、177名。 

ピカピカに洗って持ち込まれたグラス 

古紙の回収事
業同時開催し
ました！ 


